

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser ehemaliger Devisenhändler

## Herr Christoph Güdemann

am 28. Oktober 2024 im Alter von 65 Jahren unerwartet verstorben ist.

Wir trauern mit seinen Angehörigen um einen hochverdienten und allseits sehr geschätzten Kollegen, der während über 46 Jahren mit seiner humorvollen Art und Weise unserem Haus loyal verbunden war.

Wir werden Herrn Güdemann, der seine Aufgaben stets gewissenhaft und mit grossem persönlichem Engagement wahrgenommen hat, in dankbarer Erinnerung behalten.

DREYFUS SÖHNE & CIE AG BANQUIERS